



学校通信

北九州市立八幡特別支援学校

校長 井上 弘之

学校だより NO. 6

令和7年10月16日(木)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

10月16日(木) 後期が始まりました

前期にうれしい表彰が二つありました。一つは、高等部の2年生3名が陸上競技大会で活躍を見させてくれました。一人は見事に金メダルを取りました。そして二人の生徒が最後まで力いっぱい走り切りました。二つ目は、小学部2年生が、絵画作品で入賞を受賞しました。色づかいや形が良く、見る人の心を温かくしてくれる作品でした。後期は、修学旅行や運動会、体育発表会、産業現場等における実習など多くの行事が続きます。それぞれの場面で、一人一人が自分らしく輝き、仲間と力を合わせて頑張ってほしいと思います。ご家庭でも日々頃から温かく見守っていただき心より感謝申し上げます。これからも、子どもたちの笑顔を大切に一緒に成長を喜び合える学校でありたいと思います。ご協力お願いします。

9月29日(月) 小学部、運動会前のキッズダンス

小学部では、運動会に向けてプロのダンス講師の先生をお招きし、運動会前最後のダンスの授業を行いました。子どもたちは、音楽に合わせて体をのびのびと動かし、笑顔いっぱいに表現していました。運動会では、この体験を生かして、一人一人の輝きが感じられるすてきな発表になることを期待しています。

中学部10月2日(木) 高等部7日(火) 生徒会役員選挙

生徒会役員選挙では、立候補してくれた皆さんのが勇気に、心から拍手を送ります。自分の考えを伝え、学校をより良くしようとする姿は、とても素敵でした。また、投票に参加した皆さんも、一人一人の協力が楽しい学校を作るための力となります。これからは、役員に選ばれた人もそうでない人も、みんなで力を合わせて楽しい学校を作ることを期待しています。子どもの笑顔と協力が何より大切です。



10・11月の主な行事

〈10月〉

17日(金)	高等部 就労支援専門家授業	23日(木)	中学部 体育発表会
24日(金)	中学部 ふれあいコンサート 高等部 就労支援専門家授業		
27・28日(月・火)	小学部 5年宿泊学習	31日(金)	高等部 実習出発式
〈11月〉【学校開放週間 17・18・20・21日の午前中】			
4日(火)～14日(金)	高等部 後期産業現場等における実習		
5・6日(水・木)	小学部 6年修学旅行	10日(月)	中学部 文化交流コンサート
14日(金)	中学部 食育出前講座	17日(月)	高等部 発育測定
18日(火)	小学部 4・5・6年発育測定	19日(水)	小学部 1・2・3年発育測定
20日(木)	中学部 発育測定	21日(金)	高等部 実習報告会
26・27日(水・木)	中学部 2年修学旅行	28日(金)	高等部 入学者選考学校説明会
29日(土)	小学部 運動会(小学部11月1日休み)		

〈保護者の皆様へ校長のゲスト出演〉

先日、中学部1年「丁寧な衣服の畳かたを見つけよう」の授業に「YAHAQLO」店長?として参加しました。右のようないつもとは違う(ちょっと面白めの変装)で登場した私に、子どもたちは驚いたり笑ったり。楽しい時間を過ごしました。久しぶりに子どもたちと一緒に学ぶことができ、貴重な時間を過ごしました。(先生方からは、お似合いの眼鏡ですねえと声をかけられました。)

